

響き

玉里学園義務教育学校

第6学年だより

NO. 8

2024年11月29日

2024年も残り1か月

12月に入りました。今年も残り1か月。年の終わりは新しいスタートです。2024年を振り返って、できたこと、がんばったことを認め、2025年もよいスタートが切れるようにしていきたいと思います。そして、6年生の前期課程生活もあと4か月となりました。来年からはいよいよ後期課程生活が始まる年です。前期課程での生活の一日一日を大切にしながら、後期課程に向けての準備も始めていきたいと思います。今月も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

★お知らせ・お願い★

◎がんばった緋秋祭

8日（金）に行われた緋秋祭では、一人一人が自分の力を十分に発揮して発表することができました。子供達の振り返りには、「みんなで力を合わせてソーラン節を踊ることができてよかった。」「発表の後に、家の人や地域の方が感動したと言ってくれてうれしかった。」などと書かれており、一人一人ががんばったことが伝わってきました。



◎学年親子行事について

1月31日（金）に行われる学年親子行事に向けて、「不用になったクレヨン、贈呈用の箱、リボンの回収のお願い」の手紙やポスターを子供達が作成して1～5年生にも呼びかけているところです。6年生は以上のものに加えて、コサージュづくりで使う「不用になったハギレ」の回収のご協力もお願いいたします。